

祝 新入生 ご入学！



ハルトミータイムズ

第1号

発行者

編集委員会

入学式 新入生代表挨拶

本日は、ぼく達新入生のために入学式を開いてくださりありがとうございます。例えは勉強や部活、生徒会です。ぼくはその「変わること」ということにすごくワクワクしています。

まず勉強のことです。勉強は小学校よりも難しくなると思します。また、小学校には無かった高校受験ということもあると思います。部活のこともそうです。部活は小学校には無かったので、ぼくはとても魅力を感じます。部活は先輩方と共に成長し、共に頑張っていきたいです。

そして生徒会では、小学校と同じように自分たちで考え、行動し学校を良くしていくことが必要だと思いました。ぼくも小学校のときと同じように生徒会でさらに学校を良くしていきたいと思います。

最後に、四年前に新型コロナウイルスといった世界全体をパニックにするウイルスが流行り始めました。そのコロナの影響でイベントなどの楽しいことが制限されていきました。このときはぼくはすごい悲しかったです。しかし最近では、コロナによる制限がどんどん緩和されてきて、5月には一類から五類へ引き下げられました。とても嬉しかったです。このことによって、中学校でも楽しめるイベントが増えたと思います。なので、中学校生活3年間を「あたり前」を大切にしながら思う存分に楽しみたいと思っています。

この3年間楽しくて成長できるようにしたいと思っていますが、まだぼく達には未熟なことがたくさんあると思います。先生方、先輩、そして地域の方々どうぞよろしくお願いします。